



## 「総体を前に～決意～」

僕たち男子ソフトテニス部は、今まで総体団体戦県大会優勝を目指して、夏の暑い日にも冬の寒い日も、練習を重ねてきました。目標に向けてまずは、市内大会から一戦一戦大切にして頑張ります。そして、負けそうな時にも積み重ねてきた練習での一球一球を信じて、精一杯最後まで戦います。団体戦ではチームメイト全員の力で勝ち上がります。僕たち3年生にとっては最後の大会となるので、江井島中学校の誇りを胸に、悔いのない大会にします。応援よろしくお祈いします。

男子ソフトテニス部 主将

僕たち野球部は、東播大会出場へ向けて、日々練習に励んでいます。僕たちは雰囲気も良く、自分達がやるべきことを理解し、挨拶なども徹底していきます。1つ1つの練習に自分の目標を持って、絶対に勝てるという自信をつけて、残りの練習を悔いのないように、集中して取り組んでいきます。昨年の総体では最後の最後であと一歩及ばなかったのが今年は勝ちきれるように、努力していきます。まずは、目の前の1勝を掴み取れるように頑張るので、応援よろしくお祈いします。

野球部 主将

私たち柔道部は、個人戦・団体戦ともに県大会出場の目標を胸に日々の練習に励んでいます。この目標は卒業していった先輩方が叶えられなかった目標です。だから、その目標を今度は私たちの目標にし、私たちが叶えようと思います。そして、柔道の全国大会は、今年は兵庫県で行われます。1年生の時から目標にしていた大会です。このようなチャンスはもうないかもしれないので、県で止まらず、全国まで行けるよう、残り少ない練習に全力で励んでいきます。応援よろしくお祈いします。

柔道部 主将

私は、二見中学校ソフトボール部と合同チームで活動しています。初めは、私の方からなかなか話せず、心の距離がありました。しかし、今では何でも話し合える仲になりました。総体・東播大会では1勝すること、悔いなく引退する事を目標に、日々、練習に励んでいます。私はたくさんの方々から色々な言葉をかけていただき、ここまで頑張ることが出来ました。今まで私に関わってくれた方々に感謝の気持ち伝わるようなプレーをしたいと思います。応援よろしくお祈いします。

ソフトボール部 主将

私たち女子ソフトテニス部は、団体戦東播大会出場という目標に向かって、毎日真剣に、そして楽しく練習に励んでいます。今までの大会では結果を残すことができず、悔しい思いをしてきたので、それをバネに厳しい練習も乗り越えてきました。また、個人個人で成長していくことは勿論、チームとしても成長してきました。練習してきた多くの事を総体で発揮したいです。そして、今まで支えてくださった、多くの人に感謝し、全力でプレーしたいと思います。

女子ソフトテニス部 主将

私たち吹奏楽部は、「必勝～過去の自分たちを越える～」という目標を掲げ、この目標を達成するため、今まで出場したことのない「夏のコンクールで県大会出場」を目指し、個人・団体でのレベルを上げ、大会に対する意識を高く持つようにしています。また、お互い注意しやすい環境を作り、よいコミュニケーションをとることで、演奏面でも少しずつ成長しています。1人1人が県大会のステージで輝き、目標を達成できるよう、頑張りますので、応援よろしくお祈いします。

吹奏楽部 部長

私たち陸上部の目標は、1人1人が自分の力を精一杯発揮し、全員が笑顔で終われる試合をすることです。この総体は3年生全員が出場する最後の大会です。その思いを胸に日々一生懸命練習に取り組んできました。陸上部は明日が総体です。私たち3年生10人を中心に作り上げてきたチームの集大成を存分に発揮していき、また日頃お世話になっている顧問の先生、家族、私たちに関わってくださっている方々への感謝を忘れず臨みたいと思っています。

陸上競技部 主将

僕たちサッカー部は、先輩方が達成できなかった、明石市総体優勝、東播大会出場という目標に向けて練習に取り組んでいます。昨年、先輩の総体に出場して、あともう少しというところで悔しい思いをしました。だからこそ、今年は絶対に悔しい思いをしたくないと思います。3年生は8人しかいないけれど、学年関係なく「サッカー部」として優勝を目指し、総体に臨みます。それと、江井島の知名度を上げるためにも頑張るので、応援よろしくお祈いします。

サッカー部 主将